

GAZETTE DES CAMPAGNES

JOURNAL DU CULTIVATEUR ET DU COLON PARAISSANT TOUS LES JEUDIS

Rédacteur-Propriétaire :

FIRMIN H. PROULX.

L'abonnement peut dater du 1er de chaque mois, ou commencer avec le 1er numéro de l'année. On ne s'abonne pas moins que pour un an. L'avis de discontinuation doit être donné par écrit, au Bureau du sousigné, UN MOIS avant l'expiration de l'année d'abonnement, et les arrérages alors devront avoir été payés; si non, l'abonnement sera censé continuer, malgré même le refus de la Gazette au Bureau de Poste. Tout ce qui concerne la rédaction et l'envoi de correspondances doit être adressé à FIRMIN H. PROULX, Rédacteur-Propriétaire.



Gérant

Hector A. Proulx.

Tout ce qui concerne les abonnements à la Gazette des Campagnes et les annonces à être publiées dans ce journal, doit être adressé à Hector A. Proulx, Gérant.

ANNONCES

Première insertion 10 centins par ligne
Deuxième insertion, etc.... 3 centins par ligne
Pour annonces à long terme, conditions libérales.

Ceux qui désirent s'adresser tout particulièrement aux cultivateurs pour la vente de terres, instruments d'agriculture, etc., etc., trouveront avantageux d'annoncer dans ce journal.

ABONNEMENT : }
\$1 PAR AN }

Si la guerre est la dernière raison des peuples, l'agriculture doit en être la première.
Emparons-nous du sol, si nous voulons conserver notre nationalité.

ABONNEMENT. }
\$1 PAR AN }

SOMMAIRE.

Revue de la Semaine : Visite officielle à l'école d'agriculture et à la ferme-modèle de Ste-Anne, par l'honorable ministre de l'agriculture le colonel Rhodes.—Fête du vénéré supérieur du Collège de Ste-Anne, Monseigneur Charles-Edouard Poiré.—Célébration de notre fête nationale à Québec, et inauguration du monument Cartier-Brebeuf.—Compagnies de milice scolaire.

Sujets divers : Délibérations du Conseil d'agriculture.—Culture du tabac.—Culture des tomates.

Choses et autres : Cercle agricole de St Adrien de Mégantic.—M. Eugène Casgrain, de l'Islet, nommé membre de "l'American Schropshire registration Association."

Recettes : La vermine chez les volailles.—Comment détruire les puercrons.

Appel à nos abonnés retardataires.—Nous prions avec instance ceux qui nous doivent pour abonnement à la Gazette des Campagnes de nous payer le plus tôt possible. A la demande de plusieurs de nos abonnés qui se sont trouvés dans la gêne par suite de la mauvaise récolte de l'année dernière, nous avons dû accorder quelque délai dans le paiement de leur abonnement, et même faire une remise d'une partie de ce qui nous était dû à quelques-uns trop pauvres pour payer leurs arrérages en entier. Nous ne pouvons pas pousser au-delà cette libéralité sans nous mettre dans la gêne, et nous faisons appel à la bonne volonté de nos abonnés de nous payer sans retard.

REVUE DE LA SEMAINE

Visite officielle à l'école d'agriculture et à la ferme modèle de Ste Anne.—Comme on le verra par les délibérations du Conseil d'agriculture, en date du 11 avril dernier, que nous publions aujourd'hui, il a été décidé que la visite de nos trois écoles d'agriculture (celle de l'Assomption, de Richmond et de Ste Anne), serait faite à

l'avenir tous les trois mois, sous l'autorisation spéciale de l'honorable commissaire de l'agriculture.

Nous avons appris avec une bien vive satisfaction que cette première visite officielle a été faite à Ste Anne, vendredi dernier, par l'honorable commissaire de l'agriculture le Colonel Rhodes, accompagné du député ministre de l'agriculture M. l'abbé A. Labelle, MM. Auguste Casgrain, Auguste Dupuis et du secrétaire du conseil d'agriculture M. Ed. A. Barnard. Ce dernier, arrivé l'avant-veille, avait visité le lendemain, jeudi, avec la plus scrupuleuse attention, la ferme du collège et l'école d'agriculture.

Cette première visite faite par l'honorable Colonel Rhodes lui-même, témoigne hautement de l'importance qu'il attache aux écoles d'agriculture, et nous nous en réjouissons dans l'intérêt de ces institutions appelées à faire un si grand bien parmi la classe agricole.

Au témoignage que nous en a donné le regretté M. Pilote, fondateur de l'école d'agriculture de Ste Anne, et si nous consultons en outre les journaux d'agriculture de la province publiés de 1848 à 1856, l'honorable Colonel Rhodes a souvent manifesté son extrême désir de voir l'enseignement agricole introduit dans notre pays; il a puissamment aidé M. Pilote à la fondation de l'école d'agriculture de Ste Anne, non-seulement par ses conseils, mais encore par ses grandes libéralités, souvent répétées, en faveur de cette institution.

D'après les renseignements qui nous ont été donnés, cette première visite officielle de l'honorable commissaire de l'agriculture, si attaché à l'enseignement agricole tant théorique que pratique, nous augurons favorablement pour l'école d'agriculture de Ste-Anne; puisque, par une visite minutieuse de l'école d'agriculture et de la ferme, M. le Colonel Rhodes a pu se rendre compte de la marche et des besoins de cette institution, et qu'il saura lui four-